

Aquí pongo un muy pequeño ejemplo de lo que está pasando en toda (españa).

Aparecido en El Diario Montañés, Santander, el viernes 13/11/2009; página 29

## La selección de personal en la policía

Soy un ciudadano de esta ciudad que se siente alucinado y a la vez sorprendido por una noticia que ha llegado a mis oídos y creo, a mi juicio, que es un tema de gran gravedad dentro de este nuestro Ayuntamiento de Santander.

El hecho en si es que cada vez quieren más desde dentro del propio Ayuntamiento que esta ciudad se convierta en la segunda Coslada, osea mafia donde las haya dentro de la Policía Local de la propia ciudad.

Los hechos en cuestión son que presuntamente el señor Arasti , concejal de personal del propio Ayuntamiento, el señor Jeronimo Marcano, ayudante del propio Arasti, y el señor Hernández Castillo, inspector Jefe de la Policía Local, están presuntamente poniendo en bandeja de plata las plazas a Poli-

cía a 3 individuos que se sepa, si digo bien, ni uno ni dos sino tres, que tienen en su curriculum personal temas judiciales que van desde conducción bajo efectos de alcohol y drogas hasta trafico de drogas en la famosa operación vikingo que se desarticulo en la provincia hace poco tiempo, uno de ellos ya dentro del propio ayuntamiento a sabiendas de todo el mundo y para mas INRI representante sindical de CCOO.

Todo esto es un secreto a voces que parece ser que nadie quiere que se sepa pero difícil entre tanta gente y en una ciudad pequeña como esta, aunque mas penoso es además que estos señores consientan esto también estén presuntamente metidos en el ajo los propios sindicatos que ninguno mueve un dedo sabiendo y estando al día de todos estos temas escabrosos, ya que parece ser es una cadena de favores sin fin.

Así que señores ustedes mismos, luego no nos lamentemos de que haya mafia y nadie haga nada y lo suframos todos. A poco que pregunten sobre el tema no les costara mucho informarse de ello, lo sabe todo hijo de vecino.

En mis humildes posibilidades remitiré estas líneas a las tiradas de prensa de esta comunidad y partidos políticos para ver si alguno tiene la decencia de publicarlo y saltar la liebre de este tema que ya huele mal sin empezar el proceso.

**Alejandro Limosas Conde**

## La perrera de San Román

Había perdido a mi perro, yo ya tenía en mente que el día que esto sucediera, iría hasta allí para hacerme de uno de los que abandonan, y efectivamente, hasta aquel lugar dirigí mis pasos. Era sábado,